

Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en Cerro Norte

Policiales



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 125	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/identifican-a-dos-jovenes-como-los-posibles-responsables-del-tragico-asesinato-del-bebe-en-cerro-norte_5720.php

IDENTIFICAN A DOS JÓVENES COMO LOS POSIBLES RESPONSABLES DEL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE

Policiales

Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en Cerro Norte

Tragedia en Santa Cruz de la Sierra: un bebé pierde la vida tras un violento ataque a una vivienda que dejó tres disparos en su camino.

Identifican a dos adolescentes como presuntos autores del homicidio de un bebé en Cerro Norte

La Policía ha logrado identificar a dos adolescentes, de 14 y 17 años, como los presuntos responsables del homicidio de un bebé de un año en la zona de Cerro Norte.

Ambos se encuentran actualmente requeridos por las autoridades. El trágico suceso ocurrió el pasado sábado por la tarde, cuando un ataque a balazos se llevó a cabo contra una vivienda.

El infante recibió tres impactos de bala de calibre 5,56, con dos disparos en el tórax y uno en el glúteo derecho.

Lamentablemente, el pequeño llegó sin vida al hospital del Cerro. La madre del bebé, una mujer de 23 años, también fue víctima del ataque, recibiendo cuatro disparos de balas de 9 mm, uno en el tórax, dos en el muslo derecho y uno en el brazo derecho.

Tras el incidente, fue internada en el CTI del hospital Maciel.

Se informa que la madre es familiar de un integrante de la banda narcotraficante "Los Colorados", y su pareja es un joven de 23 años, señalado como líder de dicha organización.

Este hecho de violencia está vinculado a una disputa territorial entre bandas en Montevideo, específicamente entre "Los Colorados", "Los Suárez" y "Los Albín".

Según la versión policial, los atacantes llegaron al lugar en un vehículo no identificado y abrieron fuego contra la vivienda, causando esta tragedia.

En la escena del crimen, la Policía Científica encontró casquillos de diferentes calibres, levantando aproximadamente 20 vainas de calibre 5,56 y otras 20 de 9 mm.

La investigación del caso está a cargo del Departamento de Homicidios de la Policía Nacional.

Es relevante mencionar que el adolescente de 17 años sospechoso del crimen cuenta con un historial delictivo que incluye varias anotaciones por rapiña, hurto, daño, lesiones personales y receptación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IDENTIFICAN A DOS JÓVENES COMO LOS POSIBLES RESPONSABLES DEL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE

Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en cerro norte

Tags

colorados, calibre, autores, tragedia, adolescentes, violento, homicidio, presuntos, disparos, derecho, identifican, vivienda

Noticias relacionadas

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"*

4.0 * *Un adolescente de 14 años se presenta ante las autoridades como sospechoso del trágico asesinato de un bebé de tan solo un año*

4.0 * *La madre del bebé que fue trágicamente asesinado a balazos en Cerro Norte ha sido trasladada a cuidados moderados*

3.6 * *Cerro Norte: Un adolescente de 14 años se presenta como el presunto autor del asesinato de un bebé*

3.6 * *Cerro Norte: implican a dos adolescentes, de 14 y 17 años, en el trágico asesinato de un bebé*

4.9 * *Adolescente de 14 años se entrega por el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte; será enviado al Inisa*

4.5 * *Nicolás Martinelli afirmó que se han logrado "progresos" significativos en la indagatoria relacionada con el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte*

3.6 * *La madre del bebé asesinado en Cerro Norte sigue bajo atención*

médica en el hospital

4.5 * *Adolescente de 14 años se presenta ante la Policía tras un homicidio y revela secuelas de disparos en su cuerpo*

4.0 * *Lacalle Pou se pronuncia sobre el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte: 'Una víctima completamente inocente que no debería haber sido afectada'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024